

Una patinadora de bronce

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 2 de mayo de 2018, miércoles



La unionense Paula Pérez Morales, de ocho años de edad y perteneciente al club La Unión Patina, ha conquistado la tercera posición en la final del campeonato de patinaje de la Región de Murcia, en la modalidad de velocidad, dentro de la categoría prebenjamín.

Las pruebas de la cuarta sede del Regional, celebradas ayer, tuvieron como maco el polideportivo El Romeral de Molina de Segura.

Una patinadora de bronce

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 2 de mayo de 2018, miércoles
